

Dr. Engels und Dr. Hochlenert erhalten Stromeyer-Probst-Medaille 2019

Author : Dr. Dirk Hochlenert

Einmal jährlich verleiht die [Deutsche Gesellschaft für Unfallchirurgie](#) die

Stromeyer-Probst-Medaille

für herausragende wissenschaftliche Werke des unfallchirurgischen und übergreifenden traumatologischen Schrifttums. Das Kuratorium, bestehend aus 5 namhaften Unfallchirurgen, hat als bedeutendstes Werk für die Unfallchirurgie 2018 das Buch „The Diabetic Foot Syndrome – From Entity to Therapy“ ausgewählt. Dr. Hochlenert ist damit der erste Internist, überhaupt, dem diese Auszeichnung verliehen wird.

Der Literaturpreis ist dem Andenken des Chirurgen Georg Friedrich Louis Stromeyer (1804–1876) gewidmet und trägt dessen Namen. Er gehörte zu den namhaftesten Chirurgen des 19. Jahrhunderts und hat durch die vergleichende Beschreibung und Mitteilung seiner Beobachtungen die naturwissenschaftliche Ausrichtung der chirurgischen Literatur mitbegründet. Damit hat er die Entwicklung der Chirurgie maßgeblich gefördert.

Bildrechte: Springer Verlag